

Aumenta un 22% la demanda de profesionales en el sector sanitario



Madrid (21/06/2016) - El Médico Interactivo

La recuperación de la confianza ha facilitado el desbloqueo de muchos proyectos de inversión que tenían las compañías, según la Guía del mercado Laboral 2016 elaborada por Hays

La demanda de profesionales sanitarios aumentó un 22 por ciento en 2015 respecto a 2014, según la Guía del Mercado Laboral 2016 elaborada por [Hays](#).

A esta realidad se suman las expectativas positivas generalizadas sobre la evolución del sector en los próximos años. "Ese aumento de la confianza ha facilitado el desbloqueo de muchos proyectos de inversión que tenían las compañías", –explica Sergio Hinchado, Senior Manager de IT y Life Sciences en Hays.

Visitadores médicos, visitadores farmacéuticos y KAMs. han sido los grandes triunfadores de este año y se confirma la apuesta de las compañías por posiciones orientadas a sus estrategias de acceso al mercado. La investigación clínica, y en concreto los monitores de ensayos clínicos (CRAs), con más de dos años de experiencia, han sido otra de las grandes tendencias de creación de empleo durante el 2015.

Tendencias

Según Hays, una tendencia clara para el 2016 es la apuesta de las empresas por la digitalización y el mayor peso del Marketing Online dentro de sus estrategias de marketing. Destaca también su interés por la figuras de Responsable de Atención al Paciente, que acercan los laboratorios a estos colectivos y que se han convertido en pilares para diseñar su estrategia de Marketing y de Acceso al Mercado.